
«ъ» и «ь» 
разделительные.

 



Терпенье и труд

 все перетрут.



Словарная работа:

⚫к..мпьютер
⚫авт..м..биль
⚫ф..враль
⚫п..льто
⚫к..н..фильм
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Когда пишется 
разделительный...?

ь

 В корне и между 
корнем и 

окончанием после 
согласных перед 

гласными

е – ё – ю – я - и

ъ

 После приставок 
заканчивающихся 

на согласный перед 
гласными

е – ё– ю - я



1) Ноч..ю, руч..и, брат..я, заяч..я, 
                     в..юга, п..ю.
2) С..есть, под..езд, об..яснение, 
              с..емка, под..емный. 

МиВ слова первой 
группы нужно 

вставить «ь», а в 
слова второй  «ъ».

ша

Алеша
Во все слова 

нужно 
вставить «ь».



Будем мы всегда, где надо,
Мягкий знак вставлять в слова,
Чтобы  хорь не стал бы  хором,

Колья – Колей  никогда.

Твердый знак нам нужен тоже,
Без него сказать не можем
Съезд, съедобный, объясненье

И подъезд, и объявленье.


